
Landesverband der Islandpferde-Reiter- und Züchtervereine 
Westfalen-Lippe e.V. 
 

P R O T O K O L L 

der Jahreshauptversammlung der angeschlossenen Ortsvereine 
am 01.März 2014 
Ort: Stadthalle Hagen, Wasserloses Tal 2, 58093 Hagen 
Beginn: 14 Uhr Ende: 16.10 Uhr 

O TOP 1: Begrüßung 

Gunther Steinseifer begrüßt die Anwesenden. 
 

O TOP 2: Festlegung- Protokollführer/in 

Gunther Steinseifer gibt bekannt, dass er Melanie Bald als Protokollführerin festlegen 
möchte. Die Versammlung akzeptiert den Vorschlag durch Abstimmung einstimmig. 
 

O TOP 3: Genehmigung des Protokolls der JHV 2013 und Feststellen der 

Stimmliste 

(65 Mitglieder / stimmberechtigt + Gäste) 
Nach Feststellung der Stimmliste wird das Protokoll der Jahreshauptversammlung 
2013 einstimmig genehmigt. 
 

O TOP 4: Bericht des Vorsitzenden 

Gunther Steinseifer berichtet von der Arbeit im Länderrat. Dort werden Vorschläge 
aufgenommen, Entscheidungen getroffen und Abstimmungen vorgenommen. 
Auch hier ist eine große Beteiligung gewünscht. 
Die GmbH zur Organisation von Großveranstaltungen wird aufgelöst uns die 
Geldmittel sollen nach Absprache des Länderrates einem guten Zweck zugeführt 
werden. 
Gunther Steinseifer regte an, dass die Vorsitzenden mehr an den öffentlichen 
Sitzungen des Landesverbands als auch des Dachverbandes teilnehmen sollten um 
Ihre Interessen besser vertreten zu können. 
Anregung zur Teilnahme an der Studie von Herrn Dr. Nowak bzgl. der immer 
häufiger auftretenden Zahnkrankheit EORATH. Teilnahmen an der Studie über die 
Krankheit evtl. möglich.  
Anregung zur Mitarbeit im Vorstand des Landesverbandes erbeten bzw. wenn sich 
Leute bereiterklärten Ämter zu übernehmen wären diese stets willkommen. 

 

O TOP 5: Berichte aus den Ressorts 

 

O TOP 6: Ehrungen 

6a Jugend 
Antje Stratmann führt die Ehrungen aus dem Bereich der Jugend durch. 
Sie verabschiedet die Kaderteilnehmer/innen, die nicht mehr weiter teilnehmen 
Können und bedankt sich für die schöne gemeinsame Zeit. 
6b Sport 
Susanne Burghardt führt die Ehrungen aus dem Bereich Sport durch. 
6c Zucht 
Johannes Steiner führt die Ehrungen aus dem Bereich der Zucht durch. 



 

 

O TOP 7: Bericht der Geschäftsführung (Beatrix Gippert) 

Beatrix Gippert informiert über die Anzahl der Mitglieder und wünscht sich weiterhin 
eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. 
Sie weist darauf hin, dass die Ortsvereine auf der Messe „Hund und 
Pferd“ in Dortmund im Islandpferdedorf werben können. Da im letzten Jahr die 
Beteiligung der Ortsvereine sehr gering war, wäre es wünschenswert, wenn sich in 
diesem Jahr mehr Mitglieder engagieren würden 

O TOP 8: Bericht der Schatzmeisterin(Heike Brüggemann) und der 

Kassenprüferinnen 
(Anne Laue und Lillmor Strumann) 

Beide Kassenprüferinnen waren anwesend. Die Richtigkeit der Kassenführung 
wurde bestätigt.  

O TOP 9: Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstandes wurde von der Versammlung einstimmig 
vorgenommen. 
Der Haushaltsplan wurde für das Jahr 2014 einstimmig angenommen. 

O TOP 11: Wahlen (65 Mitglieder stimmberechtigt) 

Gunther Steinseifer schlägt Frank Barthelmes als Wahlleiter vor. 
F.Barthelmes schlägt einen öffentlichen Wahlvorgang vor - keine Gegenstimme. 
 
Turnusmäßige Wahlen (für 2 Jahre): 
11.1 Vorsitzende/r 
Zur Wahl steht Gunther Steinseifer: - 65 ja / 0 nein - Wahl angenommen 
 
11.2 Schatzmeister/-in 
Zur Wahl steht Dirk Longwitz: 65 ja/ 0 nein gewählt - Wahl angenommen 
 
11.3 Zuchtwart/-in 
Zur Wahl steht Laura Grimm: – 65 ja / 0 nein - Wahl angenommen 
 
11.4 Referent für Freizeit- und Breitensport 
Zur Wahl steht Anja Tautges: einstimmig gewählt - Wahl angenommen 
 
11.5 Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit 
Zur Wahl steht Linda Erhard: 65 ja/ 0 nein für ein Jahr eingesetzt – Wahl 
angenommen 
 
11.6 Kassenprüfer/-in 
Zur Wahl steht Anne Laue: -65 ja / 0 nein –Wahl angenommen. 
. 

O TOP12: Genehmigung des Haushaltsvoranschlags für 2014 

Der Haushaltsvoranschlag liegt der Delegiertenversammlung vor. 
Es werden zunächst Anfragen der Delegierten geklärt. 
Frage einer Delegierten bezüglich der Fahrtkostenabrechnungen uns sonstiger 
Erstattungen: Sie stellt zur Diskussion, ob auch die Delegierten ihre Fahrtkosten über 
den LV abrechnen können. 



Gunther Steinseifer wirft ein, dass dies den Haushalt des LV sprengen würde. Er 
schlägt vor, die Fahrtkosten und andere Kosten über den zugehörigen Ortsverein 
abzurechnen sind und es ratsam wäre Fahrgemeinschaften zu bilden. 
Versicherungsschutz auf sämtlichen Veranstaltungen wäre gegeben. 
 
Der Haushaltsplan für 2014 wird einstimmig verabschiedet. 
 

O TOP13: Verschiedenes 

Eine Ehrung des Landesverbandes für besondere Leistung geht an den Freizeitwart. 
 
 
Ende der Delegiertenversammlung um 16.10 Uhr. 
 
gez. Gunther Steinseifer      gez. Melanie Bald 
Vorsitzender       Protokollführerin 


